

34 -私の罪の問題には、驚くべき解決があります。

ローマ人への手紙1～7章のまとめ、パート3

Grace Fellowship Church / Pastor Brad Bigney / September 28, 2014

I.

私たちが回りの人たちと起こす全ての問題の中心にある、最大の問題は、私たちはみな罪人であり、神の栄誉を受けることができず、神に対する頑固な反抗に凝り固まっていることです。

「そう、私たちはみな毛虫だ。しかし、私は自分が光る毛虫だと信じている。」

ウィンストン・チャーチル

警告です！「ローマ人への手紙」は「光る虫」の話とは真逆です！

ローマ 3:22-23 …何の差別もありません。（「毛虫」と「光る毛虫」があるのではなく、ただ「毛虫」のみです。）²³すべての人は、罪を犯したので、神からの栄誉を受けることができず…

罪とは、その本質において、神の栄誉を受けるには足りず、その神の栄光をこの世の被造物と取替えてしまったということです！

ローマ 11:36 というのは、すべてのことが、神から発し、神によって成り、神に至るからです。どうか、この神に、栄光がとこしえにありますように。アーメン

あなたは、神の栄光のために造られました！あなたは、あなたがすること全てにおいて、自分の栄光ではなく、神の栄光を現して一生を過ごすように造られたのです。

あなたや私が、全世界を支配する神に当然属する栄光を盗もうと、たくらまない日は、おそらく一日もないでしょう。私たちは栄光をつかもうと、神と争い、互いに争うのです。それが、私たちが関わる争いの根底にある本当の問題なのです。

II.

ローマ 1:18 というのは、不義をもって真理をはばんでいる人々のあらゆる 不敬虔と不正に対して、神の怒りが天から啓示されているからです。

ローマ 2:5 ところが、あなたは、かたくなさと悔い改めのない心のゆえに、御怒りの日、すなわち、神の正しいさばきの現われる日の御怒りを自分のために積み上げているのです。

けれど、私たちの社会は、私たちが不快と感じる物事の存在を、懸命に排除しようとしています。

「リベラルなキリスト教は、人間に怒りをもたらさない神、罪の無い人間を、十字架の無いキリストの働きによって、裁きの無い御国へ導くという具合に、中身を薄めてしまいました。」 (*Christian Psychology's War on God's Word*, Jim Owen, p. 12)

もしあなたが、神の怒りを排除するなら、あなたは神の愛を切り取って、単なる感傷的で必要のないものへと格下げしてしまうのです。怒りという厳粛な真実を除いてしまったら、神の愛は驚くべき圧倒的な愛ではなくなるのです。

III.

義認とは、私たちの有罪判決に対して、神が与えてくださる唯一の救済です。

ローマ 3:23-25 ²³ すべての人は、罪を犯したので、神からの栄誉を受けることができず ²⁴ ただ、神の恵みにより、キリスト・イエスによる贖いのゆえに、価なしに義と認められるのです。²⁵ 神は、キリスト・イエスを、その血による、また信仰による、なだめの供え物として、公に告示になりました。それは、ご自身の義を現わすためです。

「義と認められる」とは貴重な記述です。何故ならそれは、神が私たちを神の目において「正しく義である」と見る、と宣言して下さることだからです。

「**価なしに**」とは貴重な記述です。何故ならそれは、私たちが自分で獲得することはできないからです。私たちは、それを得るには相応しくない者です。「**価なし**」なのです！

「**恵みにより**」とは貴重な記述です。何故ならその意味は、神の怒りの背後に、私たちに向けられた神の心に、別の強い衝動があるということです。完全な自由において、恵みにより動く神は、ご自身の怒りから、ご自身の良い喜びによって、私たちをお救い下さるのです。

「**贖いのゆえに**」とは貴重な記述です。何故ならその意味は、私たちの罪が赦される時に、私たちは罪とサタンのの奴隷の身から買い戻されて、新しい主人であるイエス・キリストが与えられるからです。

「**キリスト・イエスによる**」とは貴重な記述です。何故ならそれは、キリストが中心人物ということだからです！キリストとあなたが、救いに向けて共同作業をするではありません。イエス・キリストご自身が、私たちの義認の土台であるという意味です。

「**公にお示しになりました**」とは貴重な記述です。何故ならそれは、この偉大な「**贖い**」という取引は、何かの神話の中で成されたのではないことを私たちに思い起こさせてくれるからです。キリストの十字架刑は歴史中ローマ政府のもと、多くの証人の前で、実際に起きました。

「**なだめの供え物として**」とは貴重な記述です。何故ならそれは、私たちが受けるに価する、神の怒りが取り除かれたことを意味するからです。キリストが身に受けてくださったのです。キリストは私たちの代わりに、のろいとなってくださり、神の裁きを退けてくださったのです。神は怒りをなだめられたので、今や私たちの上で歌い、私たちの中で喜んでくださるのです！

「**その血による**」とは貴重な記述です。何故ならそれは、代価が支払われたことを、私たちに示してくれるからです。神のひとり子ほどの大きな代価がかかりました。

「**信仰による**」とは貴重な記述です。何故ならそれは、あなたと私がどのようにして、この恵みの全てを受けようになるのかを示しているからです。あなたはこの恵みをどのように得るのでしょうか？努力して勝ち得るではありません。信仰により贈り物として受け取るのです。

これこそが、神の怒りから罪びとを救うために、神が、愛によって成して下さることなのです！

ですから、もし今日ここにいる皆さんの中にクリスチャンでない方がおいでなら、キリストのもとへ来てください！あなたの信頼をキリストに置いて、永遠に義とされましょう！

けれどもし、ここにいるあなたがキリストを既に知っており、クリスチャンなら、はまりやすい罠があります。それは、あなたが救われて、変わり成長し続けるあなたの人生には、キリスト+何かがあると考えてしまうことです。でも、そうではありません！

あなたはキリストと共に始め、キリストと一緒に居続けるのです。あなたがキリストに目を向け続け、キリストに似た者へと変えられて行くとき、神の栄光へと立ち返るのです。

第二コリント3:18 私たちはみな、顔のおおいを取りのけられて、鏡のように主の栄光を反映させながら、栄光から栄光へと、主と同じかたちに変えられて行きます。

- キリストにあなたの焦点を合わせましょう。
- キリストを喜んで受け入れましょう。
- キリストにしがみつきましょう。
- キリストを信頼しましょう。
- キリストを宝としましょう。
- キリストを崇めましょう。
- キリストを愛しましょう。

キリストをあなたの人生の情熱としましょう。

ローマ 8:1-4 ¹ こういうわけで、今は、キリスト・イエスにある者が罪に定められることは決してありません。² なぜなら、キリスト・イエスにある、いのちの御霊の原理が、罪と死の原理から、あなたを解放したからです。³ 肉によって無力になったため、律法にはできなくなっていることを、神はしてくださしました。神はご自分の御子を、罪のために、罪深い肉と同じような形でお遣わしになり、肉において罪を処罰されたのです。⁴ それは、肉に従って歩まず、御霊に従って歩む私たちの中に、律法の要求が全うされるためなのです。